

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 16. September 2014

Standorte für Altkleider-Container des Roten Kreuzes im Ortsbezirk und konsequentes Vorgehen gegen die Aufstellung illegaler Altkleider-Container

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Die Altkleidersammlung in Klarenthal soll durch das Rote Kreuz betrieben werden.

Um der Bevölkerung weite Wege zu ersparen, sollen zusätzlich zu den zwei vorhandenen Standorten 6 weitere, direkt neben den Altglas-Sammelcontainern, angeboten werden:

1. Anne-Frank-/Ernst-von-Harnack-Straße
2. Theodor-Haubach-/Carl-von-Ossietzky-Straße
3. Geschwister-Scholl-Straße/Klosterweg
4. Goerdelerstraße Stichzubringer Wendehammer 21-27
5. Hermann-Kaiser-/Otto-Wels-Straße
6. Am Kloster Klarenthal

Diese Standorte sind mit dem Roten Kreuz und dem zuständigen Dezernat abgestimmt.

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat begrüßt ausdrücklich das konsequente und effektive Vorgehen des Ordnungsamtes gegen die Aufstellung illegaler Altkleidercontainer im gesamten Stadtgebiet und insbesondere in Klarenthal und würdigt in diesem Zusammenhang den persönlichen Einsatz des Ordnungsdezernenten Dr. Oliver Franz. Durch die Entfernung der illegalen Altkleidercontainer wurde sowohl einem Verfall des Stadtbildes als auch einem Missbrauch der Solidarität von Klarenthaler Bürgerinnen und Bürgern durch Altkleidersammler von fragwürdiger Seriosität vorgebeugt.

Beschluss Nr. 0086

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD/FPD und Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher